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POLEMICA Il sindaco ris~nde al comitato su scuole esottopasso di via San Rocco
 

IILe decisioni sono state partecipate"
 
.Flavia I)agliochini 
B,astia Umbra IL FATTO Il sindaco J2!QPone un premio perDavide 
Sergio Zocchetti chia
ma, il sindaco risponde: Barnbino di 7 anni aiuta la mamma a 
nei giorni scorsi il presi
dente del comitato per le 'partorire e chiama il118e i parenti 
scuole denunciava "!'in
differenza dell'ammini ASSISI - Davide a sette anni ha aiutato capita la situazione, ha telefonato al 

la mamma a fare nascere la sua sorelli 118, alla zj,a, che abita a pochi c1ù1omestrazione comunale ba
na: erano soli in casa e il bimbo' ha tri, ed al papà. Quando l'ambulanza,estiola nei confronti dei 

cittadini aderenti al co telefonato al 118 ed ai parenti e, in la zia sono arrivati, Chiara - questo il 
mitato per le scuole nel attesa dei rinforzi, le è rimasto vicino nome della sorellina - era già nata e 
l'ex Deltafina", sottoli  nel bagno. Davide era con la mamma alla quale è 
neando come "labase del Arenderlo noto è stato ieri il sindaco di rimasto vicino. 
comitato è inquieta, e Assisi, Claudio Ricci, dove il fatto è Ieri il sindaco di Assisi ha fatto sapere 
questo non crea le condi avvenuto nei giorni scorsi; il primo di avere inviato una lettera, con un 

cittadino lo hapubblicamenxe ringra piccolo regalo, per ringraziare, insiezioni per un sereno e ci
vile confronto", e ieri ziato ed ha anche scritto una lettera al me alla amministrazione comunale, 

'presidente della Repubblica, Gi6tgio Davide "per 11 bel gesto èhe sottolinea ilFrancesco LombarcU, 
primo cittadino di Basda . Napolitano, proponendolo per una valore educativo della famigliaIl • 

Umbra, ha fatto perveni "menzione o riconoscimento". Si è Un'altra lettera Ricci l'ha inviata al 
re la sua risposta. "Nel trattato di un parto anticipato di alme presidente della Repubblica, Giorgio 
ricevere la lettera diSer no una settiman..a secondo quelle che Napolitano, "proponendo per Davide e 
gio Zocchetti - scrive il erano le indicazioni dei ginecologi. Ve per la sua famiglia una menzione o un 

..........1IIIIIItIto Il sind,aco di Bastia Umbra ribatte alle accuse nerdì mattina il papà di Davide era riconoscimento" . sindaco Francesco Lom
bardi - mi sono chiesto uscito come al solito molto presto per "In un momento in cui i mezzi di 
cosa ci sia di liberale e rispetto dei rispettivi di - ma questo deve avve- . andare a lavorare, 'lontano da Santa comunicazione ci propongono solo no
democratico in un inter ruoli e dalla capacità di nire nella chiarezza dei Maria degli Angeli, dove abita la fami tizie allarmanti - afferma il sindaco d' 
vento che adombra chis produrre indicazioni che ruoli e degli impegni e glia. Verso le sette la mamma è stata Assisi un bel gesto familiare merita di 
sà quali azioni. Il sotto abbiano concretezza e degli obiettivi che il Sin colta dalle doglie; le si erano rotte le essere sottolineato essendo la fami
passo di via San Rocco, fattibilità: non vogliamo daco in prima persona acque e lei era corsa in bagnopiangen glia, come citato da Papa Benedetto 
dopo un lungo iter di sottrarci al dialogo - con ha assunto nei confronti do per il dolore. Davide si è svegliato ed XVI, la prima agenzia della pace e della 
partecipazione e di ag elude il sindaco Lombar- della città" . in pigiama è corso dalla mamma. Poi, educazione" . 
giustamento progettua
le secondo quanto ci ve- Mongoifiera

'''' niva sollecitato dalla po- TEsero Stanziamento di losmila euro 
polazione residente in 

E~:~%~'::J=., Riq·ualificazione. delle vie 
presidente Zocchetti, si 
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di dife~l'ì!' unIesigua Mongolfiera rischià'tà" c'.'" 1\;);:)1.,1 1.cl \.o .Sturzo, via Capezzali è1ià.I50riMnani).' 
minoranza opponendosi chiusura? Nei giorni seduta, ha approvato numerosi atti ed "Nel territorio, ricorda il sindaco Ricci, 
al progetto, che la stra- scorsi l'amministra- ancheulterioriopere pubblicheinerenti sono in corso, o in avvio, molti cantieri 
grande maggioranza zione comunale aveva ilmiglioramento di stradeedel percorso importanti ma l'attenzione è anche ri-, 
della popolazione ap- fatto sapere di non verde del Tescio, in cui i vòlta anche alle opere di 
prezza, è del tutto legit- gradire "le opinioni lavori, che dovrebbero co- manutenzione delle stra
timo ma questo esula dal espresse dai blogger minciare nella prossima de eai servizi" . Esempre il• Lavori
problema delle scuole. Il sugli amministratori primavera per una spesa sindaco ha ringraziato i 
fine ultimo del comitato pubblici, sempre al li- prevista di 105 mila euro, per realizzare carabinieri che stanno 
è quello di ostacolare o miti del codice", ma includono la sistemazio- svolgendo un grande lavo
bloccare le opere pubbli- proprio dal sito la lista ' ne e allargamento della una pista ro di controllo e lotta con
che?" . civica sottolinea come strada nonché la realizza- tro la droga. "Anche il Co
"Rispetto alle questioni "una fonte attendibi- zione di una pista pedo- ciclabile mune - ha detto il primo 
della scuola - sottolinea lissimaci ha fatto sa- nale-ciclabile. Inoltre la cittadino -si stamolto im
ancora il sindaco - noi pere come Ricci e Bar- Ciuntaha approvato la ri- pegnando con i controlli 
abbiamo preso delle de- tolini hanno messo al qualificazione,conopereanchediasfal- dei vigili urbani, ilmiglioramento degli 
cisioni importanti ed al- lavoro i propri legali (i tatura, di numerose strade del territorio spazi pubblici e dell'illuminazione 
tre ne prenderemo per consulenti pagati coni di Assisi tra cui: la zona di largo Proper- (1800 punti luce negli ultimi cinque an
costruire ed ampliare gli soldi di noi cittadini) zio a Porta Nuova in Assisi, via Cimabue ni), ilgruppo di volontari perla sicurez
spazi a disposizione. Per per far chiudere que- a Santa Maria degli Angeli e numerose za, oltre 60 video camere e, a breve,
 
quanto attiene la scuola sto blog". strade a Petrignano (via Croce, via Don anche una centrale di controllo" .
 
media, è opportuno veri- "Aspettano -è scritto
 
ficare che sia in atto un in uno degli ultimi po
vero trend di crescita e st - che si scriva una 
non un innalzamento parola di troppo, che si 
momentaneo, senza cadainerroreperque
contare che ci sono 27 ra- relarci e chiedere la so- Patto tra consorzio eCalendimaggio
gazzi che pur non essen- spensione del blog. Da 
do residenti all'interno una parte ci viene da 
del nostro comune usu- rispondere con una ASSISI - Il Consiglio direttivo dell'Ente Calendimaggio 
fruiscono delle nostre pemacchia - morto un ha incontrato lunedì una delegazione del Consorzio 
scuole. Dal 2006-2007 si blog se ne fa un altro- AssisiSì, di cui Francesco Nizzi è presiden~in carica. 
registra un lento incre- ma dall'altra siamo n Consorzio (attualmente gestore dei beni museali di 
mento che sembrerebbe colti da un certo sbi- Assisi - Ròcca Maggiore, Palazzo Vallemani e Foro 
stabilizzarsi su un nu- gottimento. Sappia- Romano - e promotore di diversi eventi di tipo culturale, 
mero importante, ed è mo quanto sono arro finalizzati in modo particolare alla valorizzazione della 
per questo che si sta ganti, sappiamo città di Assisi nei periodi di fisiologico calo delle presen
provvedendo con ade- quanto sono prepoten ze turistiche) ha proposto all'Ente Calendimaggio una 
guate soluzioni: le pro- ti e sappiamo anche collaborazione, non solo specifica per l'allestimento di 
cedure per realizzare nel quanto sono bugiardi, un evento che dovrebbe svolgersi presso la Rocca Mag
minor tempo possibile ma non credevamo giore nel prossimo mese di giugno, ma che potrebbe 
una scuola dell'obbligo a che fossero incapad di anche protrarsi nel tempo. 
XXV Aprile, sono già in sostenere un confron-' La proposta è stata accolta "con entusiasmo" dal Magi
corso. Per il prossimo an- to dialettico con le op- strato Presidente dell'Ente, Salvatore Ascani, che l'ha 
no lavoreremo seria- posizioni. Chiediamo definita "la svolta del Calendimaggio, sicuramente 
mente per evitare ogni a tutti quei cittadini un'occasione da non perdere" . 
disagio e per assicurare, che hanno a cuore il Per meglio coordinarsi, i due Enti hanno deciso la 
come sempre, ilpienori- rispetto delle regole e creazione di un gruppo di lavoro che sia addetto all'or
spetto delle normative la libertà, conclude la ganizzazione degli eventi 'supportati' in sinergia dai 
vigenti' aftmché non ci ' Mongolfiera, di aiu due enti, gruppo di lavoro che sarà composto da un 
siano problemi ma temo. 'tard a combattere un rappresentante dell'Ente Calendimaggio, un rappre
che tutto questQ al COIDi- sistema, spocchioso, sentante (ciascuna) per le due Parti, un rappresentante 
tatD poco intetessi·~ n anogante e oppressi ~delConsorzioAssisiSl, un rappresentate dellaConfcom
confronto nasce secondo vo·. ' ~o dtAssisi e un consulentedeJ<ColIlunedi,Aasisi. 
n primo rimctino -dal 


